
一般質問発言通告書

山中湖村議会議長　高村理三郎　殿

次のとおり通告します。

平囁読ブ年々1月ノ壷 
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平成27年12月14日

山中湖村議会議員　樋　口　重

質　問　事　項 �質　　問　　の　　要　　旨 �答弁を求める者 

1里山整備による産業と雇用 �○後期基本計画に「里山整備」に関する事業計画が �村　　長 

の創出について �存在しない理由について伺う �所管課長 

O「里山整備」に関する村長の見解を伺う 

2保護犬および迷い犬対策の �○当村は、犬猫の殺処分0の自治体として高い評価 �村　　長 

現状と今後の方針について �と実績を重ねている。 �所管課長 

そこで、今後の方針について以下の点を伺う。 
・現状をどのように認識しているか 

・ボランティア依存の現状は限界ではないか 

・誇れる実練を今後も継続していくために 

行政としてどのような方針であるか？ 

3村民が安心できる医療体制 �○診療所が、週5日の診療から過2日に後退した �村長 受付 第万vg号 
の確立について �ことに対し、現状認識と今後の明確な方針を伺う 

・村民の医療不安や災害時に対する認識と対策 

・地域医療体制の不安問膚に対する回答 

・過2日のみの診療にも拘らず1，500万円 

の補助金を支払っている不当性への弁明 　t 

’2・7．12．14 

苛　・，」，，割 
（注）質問の要旨は、具体的に記載し、発言は通告した要旨の内容であること。　　　　　　　　　　　　　　　　囚朱打て閏相ド1毎〝H 
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